



VEN SEÑOR JESUS

70 AÑOS DE CARABINEROS DE CHILE.

Talca, 27 de Abril de 1997.

Hoy día, 27 de Abril de 1997, celebramos con alegría los 70 años de Carabineros de Chile.

Le damos gracias a Dios por todo lo bueno que ha sucedido en estos años. Es necesario pedir perdón por lo que no se hizo bien y por las omisiones de lo que se podía hacer y no se realizó.

En este día de acción de gracias es importante una oración, pensando en Jesucristo que siempre será el gran modelo para vivir el servicio al cual estamos llamados.

Es fácil hablar de todo y de nada porque las palabras dan para mucho; pero parece adecuado tratar de darle mayor contenido a esta celebración y colaborar en el crecimiento de la identidad de esta digna institución llamada Carabineros de Chile.

1. La profesión que ustedes ejercen, a semejanza de otras instituciones, está destinada al bien común y tiene una misión social.

Ninguna institución, ya sea divina o humana, tiene razón de ser en una proyección hacia si misma. Las iglesias en sus diversas expresiones, a modo de ejemplo, existen para servir y llevar a descubrir el rostro de Dios y el amor al prójimo.

Carabineros de Chile existe para servir y dar paz y serenidad a los habitantes del país.

Ustedes están destinados al bien común y jamás para servirse de la institución por intereses mezquinos o egoístas.

El bien común y el sentido social constituyen ejes fundamentales que siempre deben animar y enriquecer la vida.

2. Toda institución de bien común es sumamente sensible al desprestigio si se aleja de su misión social.

Las instituciones para el bien común, están colocadas en vitrinas y las personas tienden a criticar las limitaciones y equivocaciones en forma dura y poco misericordiosa.

Bajo la mirada crítica es muy fácil que se magnifiquen los errores que cometen las personas y se haga responsable a la institución de todo lo que no se hace bien.

Sucede en la Iglesia a través de los siglos y también en toda institución humana.

Un sacerdote difícil, hace pagar la cuenta a toda la Iglesia. Sucede en las convivencias y en todas las relaciones humanas. Un funcionario que se equivoca, compromete a todos los que trabajan con él. El dirigente político embarca a su partido con sus palabras y actuaciones, etc. y esta constación general también se aplica a Carabineros de Chile.

3. Cuando "el afán de poder" se va expresando de diversas maneras poco correctas, es muy importante recalcar que el poder es un servicio y no una dominación. Ojalá que todos miremos la vida como lo hace Jesucristo, quien nos recuerda que lo importante es servir y no ser servido. Jesús es el gran servidor de la humanidad y El nos muestra el mejor camino para crecer y madurar.

Es útil recordar que el "tener razón demasiado pronto, suele ser lo mismo que equivocarse"

4. Para que "la niña inocente duerma tranquila sin preocuparse del bandolero", se requiere que los valores de libertad, humanidad, y justicia sean valores cada día más actualizados. Así habrá un país orientado por una mejor escala de valores, lo cual hace mucha falta hoy.
5. Deseo finalizar este momento de acción de gracias, recordando el siguiente pensamiento: "Busqué a Dios y no lo encontré.
Me busqué a mí mismo y me perdí
Busqué el prójimo y encontré a los tres".

Que Dios nos ayude a buscar a Dios, a descubrirnos a nosotros mismos y a ver el rostro de Jesús en todo hermano que se encuentra en nuestro camino, ya sea en la familia, en la ciudad o en las carreteras.

Los invito a rezar la oración a la Virgen María. Dios te salve

.....

+ Obispo CARLOS GONZALEZ C.